



CONSEIL
DE QUARTIER
DE SILLERY

ARRONDISSEMENT DE SAINTE-FOY-
SILLERY-CAP-ROUGE

Édifice Andrée-P.-Boucher
1130, route de l'Église
Québec (Québec) G1V 4X6

Conférence

Dans le cadre de l'Assemblée générale annuelle, le Conseil de quartier a le plaisir de présenter une conférence intitulée « L'influence des milieux de vie sur la santé » par deux conférenciers chevronnés :

M. Marc-André Maranda | Retraité du gouvernement du Québec où il a notamment été gestionnaire en santé publique, et ancien administrateur au Conseil de quartier de Sillery

Détenteur d'une maîtrise en science politique, Marc-André Maranda a occupé diverses fonctions dans le domaine de la santé et des services sociaux. Sa carrière débute au Conseil de la santé et des services sociaux de la région de Trois-Rivières en 1973, se poursuit au ministère des Affaires sociales de 1978 à 1981, puis au Secrétariat au développement social du Conseil exécutif de 1981 à 1983. De retour au ministère de la Santé et des Services sociaux, il participe au développement des orientations ministérielles et de la planification stratégique puis devient gestionnaire en santé publique jusqu'en 2009. Parallèlement à ses responsabilités dans la fonction publique, il a été chargé de cours au Département de psychologie de l'UQTR, au Département de science politique et à l'École de services social de l'université Laval. De 2013 à 2015, il a été vice-président du Conseil d'administration du Centre de santé et de services sociaux de la Vieille-Capitale. À deux reprises il a siégé au conseil d'administration du Conseil de quartier de Sillery.

Dre Émilie Beaulieu, MD, MPH, FRCPC

Pédiatre générale- Centre mère-enfant Soleil du CHU de Québec,
Département de pédiatrie, Faculté de médecine - Université Laval
Chercheure associée, Centre de recherche CHU de Québec-Université Laval
Axe Reproduction, santé de la mère et de l'enfant
Axe Santé des populations et pratiques optimales en santé

Dre Beaulieu s'intéresse aux éléments de l'environnement qui influencent la santé des enfants. Elle travaille beaucoup sur les blessures non intentionnelles et dernièrement sur le jeu risqué pour les enfants. Elle a cosigné une étude de la Société canadienne de pédiatrie, qui révèle que les jeux risqués sont essentiels au bon développement des enfants.

Écoutez l'entrevue de Patrice Roy avec la Dre Beaulieu.

<https://ici.radio-canada.ca/info/videos/1-8882840/jeux-risques-pour-enfants-entrevue-avec-dre-emilie-beaulieu>

25 janvier 2024 Le téléjournal avec Patrice Roy